
 

 

 

CONSEIL D’ÉDUCATION DU DISTRICT SCOLAIRE FRANCOPHONE  
DU NORD-OUEST 

 
5e réunion régulière publique 

2014-2015 

 
 

Procès-verbal de la 5e réunion régulière publique du Conseil d’éducation du District scolaire 
francophone du Nord-Ouest.  La réunion s’est tenue le 13 janvier à la salle de conférence 

de la polyvalente Thomas-Albert de Grand-Sault, NB, à compter de 19h00. 
 
 

Présences : 
Conseillères et conseillers :    Alain Martin, sous-district 2  

Francine Cyr, sous-district 3 
    Anne-Marie Paradis, sous-district 4 

Rino Perron, sous-district 5  
Steeve Savoie, sous-district 6 
 Martine Michaud, sous-district 7 
Line Côté-Page, sous-district 8 
Mily Caron, élève conseillère 

Directeur général et secrétaire du Conseil : Bertrand Beaulieu 
Adjointe de direction :    Denise Laplante 
Coordonnatrice des relations stratégiques : Julie Poulin 
 
Absence : Richard Landry, sous-district  1  
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2. Honneurs et mérites 

Vicky Banville ς tǊƛȄ ŘΩŜȄŎŜƭƭŜƴŎŜ Ŝƴ ŜƴǎŜƛƎƴŜƳŜƴǘ 

Le Conseil d’éducation est heureux de remettre un prix Honneurs et Mérite à la première 
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[Ŝǎ ;ǘƻƛƭŜǎ ŘŜ ƭΩ9Dw 

L’équipe de balle-molle féminine Les Étoiles de l’école Grande-Rivière s’est distinguée sur la 

scène sportive au Nouveau-Brunswick. Elle a remporté les grands honneurs du 18e 
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3.2(a) Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion régulière publique du 9 

décembre 2014.  

 

Proposition #2015-01-03 : 

Madame Francine Cyr propose ƭΩŀŘƻǇǘƛƻƴ du procès-verbal de la réunion régulière publique du 9 

décembre dernier.    Monsieur Alain Martin appuie.  ADOPTÉE.   

 

 3.2(b) Adoption procès-verbal réunion à huis clos – 6 janvier 2015 

 

Proposition #2015-01-04 : 

Monsieur Rino Perron propose ƭΩŀŘƻǇǘƛƻƴ du procès-verbal de la réunion à huis clos du 6 janvier 

2015.    Madame Anne-Marie Paradis appuie.  ADOPTÉE. 

 

3.2.1 Suivi au procès-verbal 

Aucun. 

 

3.3  Correspondance 

- Lettre envoyée au Ministre Rousselle concernant la déclaration excédentaire d’un 

terrain situé sur le chemin Montagne-à-Comeau dans la communauté rurale de 

Saint-André. 

- Lettre envoyée au Ministre Rousselle concernant la recommandation de la 

nomination de Monsieur Luc Caron à titre de directeur général du DSFNO pour un 

mandat de cinq ans. 

- Courriel du Ministre Rousselle acceptant la recommandation de nomination de 

Monsieur Luc Caron à titre de directeur général du DSFNO. 

- Lettre du président de la FCÉNB, Monsieur Gérard McKen, en réponse à nos 

inquiétudes et questionnements au sujet de la protection des conseillers en cas 

d’accident lorsqu’ils se déplacent pour des activités liées à leurs fonctions. 

 

3.3.1
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4. FINS 

4.1  Rapport de représentation du président 

Point remis à l’ordre du jour de la prochaine réunion publique du CÉD. 

 

4.2        Rapport de l’élève conseillère 

Mademoiselle Mily Caron demande si un suivi a été assuré au niveau de la suggestion 

que les élèves ont apportée pour que le cours de français ait un code A, B ou C 

comme le cours de mathématiques.  Monsieur Beaulieu nous informe que la 

suggestion a été apportée au ministère et nous attendons des nouvelles à ce sujet. 

 

5. Processus de gouverne 

 

5.1 Aucun 

 

6. Liens 

6.1 
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7.4 Rappel – Clair 2015 

 

Proposition #2015-01-07 : 

Madame Francine Cyr propose que Monsieur Alain Martin soit nommé substitut au Colloque Clair 

2015.  Monsieur Rino Perron appuie.  ADOPTÉE. 

 

8. Bilan 

 

8.1        Autoévaluation de la réunion 

 

8.2        Sujets à l’horizon 

 
- Rencontre avec la députée Madeleine Dubé – réunion de travail de février 2015. 

 
 

9. Interventions du public   

 

10. Levée de la réunion 

 

Confirmé à la réunion du :   ______________________10 février 2015_________________________ 

 

Bertrand Beaulieu        Richard Landry 

 

Secrétaire du Conseil d’éducation     Président du Conseil d’éducation 


